

FRANCO ante los productores

Nuevamente el pueblo español, ha tenido ocasión de mostrar una vez más en presencia del Jefe del Estado, el entusiasmo que el mando providencial del Caudillo Franco, ha llevado a todos los sectores de la nación.

El motivo esta vez ha sido, la promulgación del Estatuto ferroviario, que representa para este importantísimo conjunto nacional, una profunda y justísima mejora social en todos los órdenes. Con la aprobación de esta nueva ordenación ferroviaria, España no solo se enfrenta con un problema de trascendental importancia que el Estado tenía planteado, sino que al mismo tiempo resuelve en gran parte, la situación de gran número de productores, a los que en adelante, con esa dignidad y espíritu de justicia de nuestro Movimiento sabe poner en todas las cosas, se les asegura no solo la estabilidad decorosa de un presente, sino la garantía de un porvenir.

La íntima entraña de la mejora en el rendimiento del Servicio, irá unida en adelante a un espíritu de permanente generosidad económica en la retribución de su personal, cuando los ferrocarriles se basten con sus ingresos normales y dejen de ser un problema para la nación. En eso descansa precisamente la política social del Caudillo. Hermandad entre todos los que intervienen, en esta hora del trabajo justo, fecundo y creador. Estímulo de la producción y promesa de eficaz ayuda a los humildes, es en síntesis el espíritu y la letra que triunfan en el nuevo Estatuto ferroviario. Por reconocerlo así, el pueblo español, ha vuelto a aclamar frenéticamente a S. E. el Jefe del Estado, demostrando una vez más, que con la lealtad inquebrantable ante el Caudillo Franco, vive, trabaja y se engrandece, el mejor espíritu de la nación.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII - Núm. 3.191

Centu, Viernes 26 de Enero de 1945

Ejemplar 25 cts

EL IX CONSEJO NACIONAL DE LA SECCION FEMENINA

La delegada nacional, acompañada de las jerarquías, visitaron Guernica y Amorebieta

Bilbao, 25.—La delegada y la secretaria nacionales de la Sección Femenina, con las regidoras centrales, delegadas provinciales y demás camaradas que asisten al IX Consejo Nacional de la Organización, se trasladaron a Guernica para visitar aquella villa.

Iban acompañadas por el gobernador y jefe provincial, el subjefe provincial, el presidente de la Diputación y el asesor regidor de la Sección Femenina.

Se detuvieron en Amorebieta para inaugurar las obras de la granja agrícola cedida por la Diputación a la Sección Femenina en fecha reciente. Fray Justo Pérez de Urbel bendijo los terrenos.

Continuaron el viaje a Guernica donde visitaron la Casa de Juntas. La delegada local entregó un ramo de flores a Pilar Primo de Rivera.

Después todos se trasladaron a la iglesia de Santa María y después inspeccionaron las obras que Regiones Devastadas realiza en aquella localidad, entre ellas la construcción de un magnífico edificio destinado a la Casa de la Falange.

Por la tarde, Pilar Primo de Rivera y las restantes jerarquías regresaron a Bilbao.—CIFRA.

S. E. el Alto Comisario ha sido nombrado Patrón Mayor honorario de la Cofradía de Pescadores de Melilla

En la Alta Comisaría se ha recibido el siguiente telegrama por el que se nombra a S. E. el teniente general don Luis Orgaz, patrón mayor honorario de la Cofradía de Pescadores de Melilla, y que viene a demostrar el hondo afecto y adhesión que en la mencionada plaza se tiene por la persona de nuestra primera autoridad de Marruecos.

Dice así el telegrama: "Angel Romero Rubio a Alto Comisario de España en Marruecos: Constituida en esta ciudad Cofradía de Pescadores Melilla, se acordó por aclamación nombrar a V. E. patrón mayor honorario de la misma, rogándole respetuosamente acepte dicho cargo. Al propio tiempo le reiteramos nuestra incondicional adhesión le saludamos respetuosamente Angel Romero Rubio".

COMUNICADO ALEMÁN

Progresan el avance alemán por el Danubio

En pocos días, los rusos han perdido más de un millar de carros de combate

Al S. de Reichhoffen los germanos conquistaron una cabeza de puente

Gran Cuartel General del Führer, 25.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

"Nuestras fuerzas de asalto rompieron las potentes defensas de anticarros enemigas, entre el lago Valenze y el Danubio y avanzaron más allá del sector de Vali.

Formaciones alemanas y húngaras atravesaron la parte occidental de los montes Vertes y se apoderaron de la región industrial de Alsoegalla y Felsoegalla.

Fracasaron los ataques nocturnos soviéticos contra la parte occidental de Budapest.

En la batalla entre los Cárpatos y el Vístula, la tenaz resistencia de nuestras tropas causó pérdidas muy importantes al enemigo.

En un sector ocupado por un

grupo de Ejército, 1.156 carros se destruyeron desde el 12 al 23 de enero, por las tropas de tierra, artillería antiaérea y las formaciones móviles de la Luftwaffe.

Al sur del Vístula en las proximidades de la región industrial de la alta Silesia, potentes ataques soviéticos "secundados" por aviones de bombardeo, se rechazaron.

Entre Gleiwitz y Brieg, el adversario intentó atravesar el Oder.

Las vanguardias enemigas se

aproximaron a Breslau. Al este de la ciudad fracasaron todos los ataques enemigos.

Los soviéticos que habían atravesado el Oder, cerca de Steinau fueron rechazados después de destruirse 24 carros de los 30 carros que utilizaron en la operación.

Los defensores de Posen realizan potentes ataques y se libran muchos combates en las calles.

En la Prusia oriental, el enemigo intentó presionar en dirección (Pasa a la página 4.)

Los reyes de Egipto y Arabia Saudita se entrevistaron por primera vez

PARECE QUE DISCUTIRAN SOBRE LA POLITICA PANARABE

El Cairo, 25.—Ayer, en el puerto de Yenbo, se conocieron los reyes de Egipto y de la Arabia Saudita.

Ibn Saud acogió calurosamente al rey Faruk, a la llegada del yate real. Aún cuando la visita reviste caracteres de cortesía, es posible que los dos reyes aprovechen la oportunidad para discutir asuntos de interés mutuo para sus dos países, especialmente lo que se refiere a la política panarabe.—EFE.

El director del Instituto Nacional de la Vivienda en Sevilla

Sevilla, 25.—El director del Instituto Nacional de la Vivienda ha llegado a Sevilla para visitar la construcción de viviendas patrocinadas por dicho Instituto que se levantan en esta ciudad.

Celebrará diversas conferencias con las autoridades locales acerca del plan de las construcciones.—CIFRA.

Disposiciones Oficiales

Madrid, 25.—El "Boletín Oficial" publica:

"Justicia: Ordenes concediendo la vuelta extraordinaria a los opositores a la carrera judicial y al ministerio fiscal, que se encuentren movilizados.

Educación Nacional: Orden concediendo la convocatoria para los exámenes extraordinarios del mes actual a los alumnos universitarios que les falten terminar la carrera una o dos asignaturas.

Se convocó la Semana de Estudios profesionales y técnicos para los inspectores de Enseñanza Primaria.—CIFRA.

CUARTEL ALIADO DEL MEDITERRANEO

El mal tiempo sigue interrumpiendo la actividad aérea

Cuartel aliado del Mediterráneo, 25.—Comunicado:

"Actividad de patrullas en los frentes del V y VIII Ejércitos, a pesar del mal tiempo reinante.

Añade el comunicado que el tiempo retuvo en tierra a casi la totalidad de los aviones, a excepción de algunos cazas que volaron sobre el campo de batalla.

Se efectuaron sesenta vuelos.—EFE.

"Diario da Manha" de Portugal elogia la situación de España

Lisboa, 25.—"Diario da Manha" publica una crónica de su corresponsal en Madrid "Costa Junior" en la cual se refleja el panorama político de España, que consiste en trabajar y vivir al margen de acontecimientos extraños; en seguir la orientación política de paz y en contribuir y colaborar para conseguir ésta mientras que se obtienen en el interior mejoras sociales y se realizan grandes avances en la reconstrucción nacional.—EFE.

Llega a Las Palmas el "Ciudad de Sevilla"

Las Palmas, 25.—De Sevilla llegó el "Ciudad de Melilla" que sustituye accidentalmente en la línea de Sevilla a la motonave "Ciudad de Alicante".—CIFRA.

LAS TRADE UNIONS ENTRAN EN ACTIVIDAD

Una comisión de obreros rusos marcha a Londres

Londres, 25.—Una delegación de las Trade Unions rusas, ha marchado en avión a Moscú para tomar parte en la conferencia mundial de las Trade Unions que se celebrará en Londres el próximo 6 de febrero, anuncia Radio Moscú.—EFE.

Buenos Aires, 25.—Varios Trade Unions han declarado la huelga en el Paraguay, según noticias que se reciben aquí.

El gobierno ha tomado las medidas oportunas para reprimir ese movimiento, que de momento no tiene carácter general.—EFE.

El próximo sábado se reúne el Instituto de España en el Museo Naval

Madrid, 25.—El próximo sábado día 27, a las seis de la tarde se reunirá el Instituto de España en el patio cubierto del Museo Naval, en homenaje a la memoria del insigne escritor y marino don Martín Fernández de Navarrete. Pronunciarán discursos el señor Cotarelo por la Academia de la Lengua; el señor Sánchez Cantón, por la de Bellas Artes, y don Julio Guillén, por la de la Historia.

En ese mismo acto, que será presidido por el ministro de Educación Nacional, jurarán el cargo varios académicos.—CIFRA.

Tropas del general Dempsey ocupan Usterat, a 6 kilómetros de Heimberg

Cuartel general de Montgomery, 25.—"Usterat, a seis kilómetros de Heimberg, ha sido ocupado por las tropas del general Dempsey, según se anuncia oficialmente.

También se ha ocupado Scheleiden a tres kilómetros al NO. de Ulterat.

Los británicos dominan ahora la carretera de Geilkirchen, desde esta ciudad, hasta Scheleiden.—EFE.

Se van a conservar las ruinas de la Abadía de Monte Casino

Nueva York, 25.—Las ruinas de la Abadía de Monte Casino se conservarán intactas como monumento de guerra, y sólo la parte baja de la ciudad será reconstruida, según una información del Ministerio Italiano de Obras Públicas, que recoge la Prensa norteamericana.—EFE.

EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA POLACA RECONOCIDA POR RUSIA FUE RECIBIDO POR STALIN Y MOLOTOV

Trataron de los numerosos problemas que afectan a las relaciones ruso-polacas

Londres, 25.—Durante la estancia en Moscú el presidente de la República polaca, reconocido por Rusia y el primer ministro y ministro de Asuntos Exteriores, Morawski, conversaron

con Stalin y Molotov sobre numerosos problemas que afectan a las relaciones ruso-polacas a consecuencia de la liberación de nuevos territorios polacos, comunicó radio Moscú.—EFE.

APOLO

ULTIMO DIA
Hoy en sesión continua desde las 5.
Un magnífico estreno
La gran película española que tiene por título

LA CASA DE LA LLUVIA

(Un premio nacional de cinematografía)
Una gran producción HERCULES FILMS, interpretación de Blanca de Silos - Luis Hurlado - Carmen Vianco y Nicolás Perchicot.

Mañana:
LA QUIMERA DEL ORO
por CHARLIE CHAPLIN CHARLOT.

PROXIMOS ESTRENOS
LAS MIL Y UNA NOCHES

Formidable super película en tecnicolor, por JOHN HALL y MARIA MONTES.

ENTRE NOSOTRAS
Gran producción de la UNIVERSAL, por DIANA BARRYMORE y ROBERT CUMMINGS.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
26 de enero, viernes. — San Policarpo, Teógenos, obispos y mártires; Paula, viuda; Matilde, reina; Bta. Margarita de Hungría, virgen. — Doble. — Ornamentos rojos.

SAN POLICARPO
Tuvo la dicha San Policarpo de conocer y tratar a no pocos discípulos del Salvador, sobre todo a su discípulo amado San Juan, que le consagró según la tradición, Obispo de Esmirna. San Ireneo afirma terminantemente que "San Policarpo vive la tradición apostólica". En la carta que escribió a los filipenses, cita la primera Epístola de su maestro San Juan y siguiendo sus enseñanzas, afirma que: "Todo el que no confiesa que Cristo es Hombre Dios, es un anticristo"; y además defiende que el título de Hijo de Dios que se da a Cristo es real y verdadero, contra los herejes de su tiempo que sostenían que la Encarnación del Verbo había sido sólo aparente.

En cierta ocasión cruzándose con el hereje Marción, a quien volvió el rostro, le preguntó: ¿Me conoces, Policarpo? Sí, le contestó éste, te conozco como a primogénito del diablo. Fue a Roma para entrevistarse con el Papa San Aniceto, el cual le colmó de honores por la fama de sus eminentes virtudes. Fue condenado a ser quemado vivo en el anfiteatro de Esmirna, y al aparecer el santo anciano, oyeron los cristianos una voz misteriosa que decía: ¡Animo, Policarpo;

combate como hombre de corazón esforzado! El procónsul le preguntó: ¿Eres tú, Policarpo? — Sí, lo soy. Ten piedad de tus blancos cabellos. Maldice de Cristo, y quedarás libre. — ¿Cómo he de poder maldecir de Aquel a quien he servido y amado 86 años y me ha colmado de beneficios? ¡Es mi Creador, mi Rey, y mi Salvador! Le bendigo y adoro. ¡Ignoras acaso que los leones y osos van a devorarme! ¡Sueltalos en seguida! — le contestó. — Puesto que te burlas de las bestias feroces, te hará morir abrasado. — Sólo temo al fuego que abrasa a los impíos sin extinguirse jamás. Suelta las bestias, enciende el fuego; que estoy dispuesto a todo. Entonces la turba sangüinaria que llenaba el anfiteatro, gritó furiosa: Digno es de muerte. Soltadas las fieras, le respetaron. Entonces resuelve el procónsul quemarlo vivo; y al cogerlo los verdugos para atarle a un palo. — Es inútil, les dice; dejadme libre; el cielo me ayudará. Y levantando los ojos al cielo, se puso en oración.

Le rodean las llamas por todas partes, sin quemarle un pelo de la ropa, y esporean por todo el anfiteatro un aroma delicioso que perfuma a todos los espectadores; en vista de lo cual los verdugos le atraviesan el corazón con la espada. Murió San Policarpo el día 155, a los 86 años de edad, durante el imperio de Trajano.

ADORACION NOCTURNA
El turno tercero de esta Sección Adoradora Nocturna, celebrará mañana por la noche, su vigilia ordinaria del mes actual, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

Anuncios Breves

Compra y Ventas

VENDO dos camas nuevas baratas. Informarán Administración.

ENORME surtido artículos escritos en Comercial Maza.

VENDO máquina escribir Remington portátil. General Franco, 6. Portería.

Pérdidas

HA SIDO HALLADO un reloj en Teatro Cervantes. Se entregará quien acredite ser su dueño. Razón esta Administración.

TRASPASOS

SE TRASPASA o alquila establecimiento de café y bebidas. Razón Administración.

TRABAJO domicilio juguetería, pueden ganar hasta 30 diarias. Proporción material. Compra producción. "Trabajos Manuales". Santa Cruz Marcenado, 8 Madrid.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL
26 de enero de 1919. — Se celebra un banquete-homenaje en honor del alcalde, don Isidoro Martínez Durán.

FUNERAL
En la parroquia de Santa María de los Remedios, se celebró ayer, un solemne funeral por el eterno descanso del alma del joven don José Perea Pujazón, viéndose el acto muy concurrido.

Con este motivo enviamos a su madre nuestro pésame más sentido.

REGRESO
De Sevilla regresó el Director del Parque de Intendencia, teniente coronel de Intendencia, don Vicente Aycart Moreno, al que enviamos nuestro más cordial saludo de bienvenida.

CRUZ ROJA
En el sorteo celebrado ayer resultó premiado el 137.

MEJORADO
Muy mejorado se encuentra las dolencias que la tuvieron en

cama unos días, el acreditado comerciante, don Luis Acevedo Utrillo que celebramos muy de veras.

SESION
Esta tarde a las siete, celebra sesión la Comisión Municipal Permanente, en segunda convocatoria.

ENFERMO
Se encuentra enfermo desde hace unos días el secretario oficial de la Delegación Gubernativa, don José Cabillas Santana. Le deseamos un pronto y total restablecimiento.

NATALICIO
Ha dado a luz una hermosa niña, cuarto fruto de su matrimonio, la esposa del teniente de La Legión, don Antonio Arrabal.

Tanto la madre como la recién nacida gozan de perfecto estado de salud.

Felicitemos a los venturosos padres por este grato acontecimiento familiar.

Delegación del Ministerio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

Se pone en conocimiento de los peticionarios que la Dirección General de Previsión, y para su entrega a los interesados, ha remitido a este Organismo, las Tarjetas de Renovación de los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas, que a continuación se relacionan:

Don Serafín Sos Aguilar Rubio; don Juan Artiel Tirado; don Pedro Cabezón Lobato; don Liberato González Marcos; don Eduardo Gurrús Gómez; don Angel Mora Hornero; don José Mora Salguero; don Agustín Ortíz Punta; don Luis Quiroga Pérez; don Manuel Amell Martínez; don Juan Damián Rodríguez; don Antonio Román Serrano; don Celestino Urbano Bico; don Rafael Cárdenas Moya; don Juan Borges Antoline; don José Ascaso Minté; don Joaquín de León Llopis; don Diego Alvarez González; don Juan Borrás Ferrá; don Luis Caracena Aomán; don Gerardo Garrido Martín; don Rafael Montoya Cano; don José Moreno González; don José Ocaña Arquero; don Antonio Prado Peña; don Francisco Sánchez Ortega; don Ramón Angulo Díaz; don Francisco García Mata; don Federico Sánchez Ruiz; don Bernabé Avalos Fernández; don Esteban Zabalos Vázquez; don Francisco Pérez Gardón; don Juan Ferragut Gabiñendo; don Eduardo Herrera Adons.

Ceuta, 24 de enero de 1945.
El Inspector general Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blázquez.

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda
Falange Española 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Anúnciese en EL FARO

Cervantes

Desde las 5.
POR ULTIMA VEZ.
¡Sensacional estreno!
Cifesa presenta la comedia dramática, creación de ALIDA VALLI

la simpática protagonista de "A las nueve lección de química", titulada:

ESTA NOCHE NO HAY NADA NUEVO

un romance de amor en un ambiente duro y real. La historia de una mujer que vivía entre nieblas y de un hombre que se hundía a sí mismo.

Mañana otro gran estreno. Metro Goldwyn Mayer presenta la continuación de "Forja de hombres".

LA CIUDAD DE LOS MUCHACHOS

creación máxima de Spencer Tracy y Mickey Rooney.

Otros próximos estrenos:
ENVIADO ESPECIAL por Joel Mc. Crea y Herbert Marshall.
EL ALEGRE BANDOLERO, por Leo Carrillo y Mische Auer.
LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper y David Niven.
ESPIAS EN ACCION, por Jack Buchanan y Greta Gyn.
QUIEN CONQUISTA ES, LA MUJER por Miriam Hopkins.
¡HIJO MIO, HIJO MIO! por Magdalena Carroll y Brian Aerne.
PARAISO SIN EVA por Mercedes Vecino y Manuel Durán.
ESPEJISMO DE AMOR por Ginger Rogers y Denis Morgan.

Ayunlamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento:
Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, de 16 a 19 horas, se pasen por esta Junta a fin de recoger tickets de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 26 de enero de 1945.
El Secretario,
Diego de la Rubia.

Ayunlamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Aviso:
Los propietarios de los establecimientos de comestibles que se citan a continuación, se pasarán personalmente por esta Junta, en el día de hoy, de 16 a 19 horas, a fin de recoger las Tarjetas de Abastecimiento de las personas inscritas en los mismos.

TIENDAS NUMEROS: 121 al 150 ambos inclusivos.

Ceuta, 26 de enero de 1945.
El Secretario,
Diego de la Rubia.

El director general de la empresa telefónica "Torres Quevedo" estuvo ayer en Ceuta

Ayer estuvo en nuestra ciudad el Director general de la Empresa Telefónica "Torres Quevedo", de Tetuán, don Juan de Salas Marlo.

Acompañado de un grupo de instructores, oficiales y clases del Batallón de Transmisiones, visitó, por la mañana, las centrales telefónica, telegráfica y militar don de fueron recibidos por los jefes de los citados departamentos en compañía de los cuales giraron una visita a los diferentes servicios, saliendo muy complacidos del funcionamiento de las mencionadas Centrales.

Por la tarde emprendieron el regreso a Tetuán.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 758'3.
Temperatura máxima: 16'4 a las 14 horas.

Temperatura mínima: 11'0 a las 6 horas.

Temperatura media: 13'7.
Humedad relativa media: 67 %

Dirección dominante del viento: S. W.

Velocidad media: 25 kilómetros por hora.

Horas de sol: 8 horas 55 minutos.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Delegación de Ceuta

CAJA NACIONAL DE SEGURO DE ENFERMEDAD

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los empresarios de esta localidad que por resolución de la Dirección de esta Caja Nacional, recientemente recibida, se ha dispuesto:

1.º—Que no procede cotización alguna cuando el asegurado se encuentre enfermo, con incapacidad para el trabajo, y no perciba por este tiempo retribución alguna en la empresa.

2.º—Que procede la cotización durante el período de incapacidad temporal por accidente del trabajo, de conformidad con la Orden Ministerial de fecha 14 de febrero de 1941.

El salario base para determinar la cotización durante el referido período, será el que tuviese asignado el accidentado en el momento de producirse el siniestro y la responsabilidad del pago total de las primas corresponde a la empresa, que según previene la Orden Ministerial anteriormente citada, podrá ser objeto de seguro combinado con el de accidente.

Queda rectificado en este sentido el párrafo segundo del apartado "Liquitación de primas" con signado al dorso del Boletín de cotización.

Ceuta, 22 de enero de 1945.
EL DELEGADO

AVISO

La Asociación de los Jóvenes de Acción Católica participa a sus protectores, que, caso de no ser recogido antes del 28 de los corrientes el jamón, que se sortó el 22 de diciembre, pp. y que ha correspondido al número 37, se hará donación del mismo al Colegio de las RR. MM. Adoradoras.

El Secretario.

LOS DEPORTES

Campeonato Regional de segunda categoría

I. N. P., 3; YBARROLA, 3

En el Campo Militar de Deportes y bajo el arbitraje del colegiado señor Mena, tuvo lugar este encuentro.

Con gran nervosismo por ambos bandos dá comienzo el partido, sucediéndose las jugadas de peligro en ambas porterías.

El primer gol llega a los 9 minutos, anotándose el Ybarrola por medio de su extremo derecha Pulido, que sin parar una pelota cedida por un compañero de línea larga un chupiazo de izquierda que entra por el ángulo del mismo lado sin que el guardameta previsionista pueda hacer nada por detenerlo. A continuación crece el interés del juego llegando los del Instituto reiteradas veces a la puerta contraria y marcando su primer gol a los cinco minutos del anterior en un barullo producido ante la meta contraria, y a los 15 minutos de este tanto es castigado el Ybarrola con un golpe franco que tirado por Enrique entra directamente en la puerta sin que el meta pueda impedirlo por estar tapado por sus compañeros de equipo y con este resultado de dos tantos a uno a favor del Instituto termina el primer período de este encuentro.

Al comenzar el segundo tiempo se suceden los avances de ambos onces y en uno de ellos, los del Instituto en una combinación maravillosa y de práctica ejecución, marcan su segundo tanto al rematar Niebla de cabeza dicha combinación.

A los diez minutos de este tanto, se anota el Ybarrola su segundo, por mediación de su defensa derecho Victoriano excesivamente adelantado para rematar más jugada ante el marco contrario continuando el encuentro y marcándose por el Ybarrola en cinco minutos antes de terminar el tanto del empate por medio de Pulido en un magnífico remate a una combinación bien llevada.

Por el Instituto se destacó en primer lugar, Rodríguez II, que con sus paradas evitó a su equipo algún gol y por el Ybarrola su ala derecha y medio centro.

El arbitraje del señor Mena, fué excelente.

C. D. CEUTI, 5; HISPANIA C. DE F., 1

Bajo el arbitraje del aspirante señor Corbacho tuvo lugar este partido, que no tuvo historia, merced a la superioridad del C. D. Ceuti, que se anotó 5 goles por uno de sus contrarios, que no hicieron gran esfuerzo por sacudirse el dominio a que estuvieron sometidos. Este resultado hace pensar en otro favorito en el Ceuti para la consecución del primer puesto de este referido torneo.

LINARES, 3; ATLETICO, 2

Partido más reñido de lo que se esperaba. El Atlético opuso una seria resistencia al Linares, conceptuado aquí como favorito.

La próxima jornada de Liga

A excepción del Madrid y el Celta, todos los favoritos juegan fuera de sus terrenos

EL CEUTA SE LAS VERA EN EL SARDINERO CON EL REAL SANTANDER

TERMINA LA FASE PREVIA EN TERCERA DIVISION

Liquidada ya la primera eliminatoria de Copa, los equipos vuelven a enfrascarse en la titánica y apasionante competición liguera que el domingo entrará en su jornada número 16 por lo que a Primera y Segunda División respecta y en la última de la fase previa o preliminar de Tercera.

Juegan ese día en Primera División:

- Granada-Barcelona (2-4)
- Castellón-A. Aviación (0-4)
- Sabadell-Sevilla (0-4)
- Murcia-A. Bilbao (1-5)
- Gijón-Valencia (1-4)
- Madrid-Coruña (2-2)
- Español-Oviedo (0-1)

Todos los favoritos —excepto

Visitando una vez la Pastelería y Confitería

La Imperial

se comprueban tres cosas: LA CALIDAD, PRESENTACION Y ECONOMIA de sus productos

ción hecha del Real Madrid — actuarán fuera de casa en esta jornada. Dado lo avanzado del torneo y las dificultades por que atraviesan los visitados, es de esperar que algunos encuentren serios obstáculos. Ello repercutirá en beneficio del conjunto madrileño, que es el mejor situado para encaramarse otra vez en el primer puesto, si bien no hay que olvidar que hoy no es difícil puntuar en Gijón, Murcia, Granada, Sabadell y Sarriá.

En Segunda División se juegan estos otros encuentros:

- Ferrol-Xerez (0-5)
- Constancia-Zaragoza (1-5)
- Baracaldo-R. Sociedad (1-5)
- Betis-Alcoyano (2-2)
- Celta-Mallorca (1-0)
- León-Hércules (0-3)
- Santander-Ceuta (1-0)

Uno solo de los favoritos al ascenso escapa también a los desplazamientos en Segunda División. Es el Celta de Vigo, que, además, no creemos tenga grandes dificultades para la obtención de dos puntos a costa del Mallorca, su visitante esta vez. En los restantes partidos... ¡adiós pronósticos! La buena forma del Xerez, Zaragoza, Real Sociedad y Alcoyano puede ser contrarrestada por el Ferrol, Constancia, Baracaldo y Betis, que se encuentran en pésima posición y a los que un nuevo tropiezo, que querrán a toda costa evitar, haría aún más difícil su salvación. En La Corredera se juega uno de los más destacados encuentros de esta jornada. Creemos que allí no puntuará el cuadro alicantino. Y en cuanto al Sardinero... Atra-

viesa un buen momento hoy por hoy el cuadro montañés, a quien resulta poco menos que imposible tratar de tú en su feudo. Si tenemos en cuenta todo esto y que el Ceuta va viviendo paulatinamente a menos, a nadie debe sorprender un triunfo casero. No obstante, volvamos a dar un margen prudencial de confianza a nuestros representantes, que saben que un triunfo o un empate aquí aliviaría grandemente su clasificación, y que están decididos a realizar un último y definitivo esfuerzo.

Como última jornada, la Tercera División nos depara en su grupo noveno estos partidos:

- Atlético-O. Jaén (0-4)
- Onuba-Melilla (1-2)
- Balona-Algeciras (4-5)
- Málaga-Corla (2-1)
- Linares-Górdoba (0-2)

El interés de la jornada radica en tres encuentros. Son los que se jugarán en Málaga, Linares y Tetuán. Del primero, que sostendrán malacotinos y corianos, saldrá el subcampeón, equipo que acompañará al Córdoba—

En toda clase de fiestas nuestros preparados especiales están siempre a la altura del título

La Imperial

ya clasificado suceda lo que suceda — para la fase intermedia. De los otros dos dependerá la suerte de linaristas y tetuanes. Unos u otros serán los que soporten la promoción con el campeón regional correspondiente.

Serán los linaristas, si son vencidos o empatados en casa por el Córdoba, al mismo tiempo que el Atlético vence a la Jiennense. Serán los tetuanes, en el supuesto de que el Linares venza a los cordobeses. De nada valdrá en este caso un triunfo atlético sobre la Olímpica. También pueden ser los tetuanes en el caso, claro está, de que empaten o pierdan en su choque con Jaén. En este supuesto, el Linares le sería suficiente empatar y hasta perder con el Córdoba. También puede suceder que el Linares empate y el Atlético venza mientras el Algeciras sale derrotado en La Línea. El empate a 14 puntos entre los tres daría al Linares como promocionista. Pero, en realidad, tanto el encuentro de La Línea como el de Huelva carecen de interés. Sus resultados no repercutirán en la pugna tetuan-linarense que serán sus representantes quienes lucharán frente al Córdoba y la Olímpica de Jaén. — PEGUAR.

EMPRESAS DELEGADAS! (P. A. I.)

Recordad, si pagáis directamente el Subsidio Familiar a vuestros trabajadores, que los meses en que deberéis presentar la liquidación de los Subsidios correspondientes al trimestre inmediato anterior, son los de enero, abril, julio y octubre.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida Última novedades

DESPUES DEL MADRID-CEUTA

A «Rienzi» no le desagradó nuestro EQUIPO TITULAR

Elogia sin reservas su actuación y la corrección de todos sus componentes

De la actuación de nuestro equipo titular en Chamartín, en segundo encuentro de Copa contra el Real Madrid, dice Manuel Domingo «Rienzi» desde las columnas deportivas de nuestro estimado colega «Madrid».

«El Ceuta de hoy es algo inferior al gran Ceuta que nos visitó anteriormente. De todos modos es un once con clase suficiente para gallear con motivo entre los primeros de la Segunda División. Tiene unos extremos rápidos, un delantero centro muy flexible, unos medios asaz batalladores, con mención especial para el derecha; una defensa con mucho nervio, en la que destaca la rápida entrada de Victorero; y un meta muy fácil por alto y bien colocado entre los palos, que ayer hizo meritisimas paradas. Un conjunto muy estimable, en suma, y que es un auténtico exponente de la deportividad de esa plaza tan linda, tan luminosa y tan española que es Ceuta. No nos desagradó el Ceuta, y de modo especial nos encantó la caballerosidad de la educación deportiva de sus componentes, aquel guante blanco que echaron sobre los céspedes de Chamartín al sa-

lir, y que allí quedó durante los 90 minutos de juego como un sim bolo y una cédula deportiva.

El Ceuta no venía a ganar al Madrid. Venía solo a entregarnos un saludo cordial del nuevo y buen deporte ceuti, y a decirnos: «Con permiso de los mástros del Real Madrid, van ustedes a ver lo que nosotros sabemos, hacer también». He hicieron unos bonitos avances y se defendieron con una admirable bizarría y si en la segunda parte remitieron un poco fué porque la lesión de su centro medio, Japón, arrastró tras ella a todo el equipo. Solo entonces el Ceuta inclinó un poco su modesto, pero gallardo penacho.

Fueron batidos por cinco tantos a uno. ¿Y qué? Ellos supieron perder, arte difícilísimo para quienes no tienen la mitad de los méritos ceuties y esto ya es un título que justifica el agrado con que la afección madrileña les vio ayer tarde y aplaudió y alentó en sus inspirados momentos. El tanto del Ceuta lo marcó en magnífica combinación el centro delantero Galvany.

Nuestro mejor saludo para el caballeroso Ceuta».

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

REALIZACION EN PROYECTO

Casi nos parece un poco prematuro el hablar del asunto que vamos a desarrollar, pero es lógico, que si a él se le presta atención y se le da el calor debido, necesariamente necesite algún tiempo para conseguir que sea realidad, lo que en estos mo-

mentos otros de renombre que en otros lugares se celebran, se nos ocurre el proponer la celebración de una gran feria de carácter agro-pecuario, que fuera una exposición de todo lo que este Campo es capaz de hacer y producir. Compendio y síntesis de la labor de nuestros agricultores y ganaderos. Conseguir para ella eficiente protección oficial, traducida en valiosos premios y un carácter de nacional, y nuestras incomparables fiestas de junio, habrán ganado para ellos una gran victoria que las haría resplandecer con mayor brillo del que ya por sí solas tienen.

Con personas de significación en la ciudad hemos hablado y han mostrado su entusiasmo por esta idea, que ya lanzada está en el surco y solo falta que fructifique y sea llevada a donde es necesario por quienes corresponden.

REGISTRO CIVIL Nacimientos

En total se anotaron en el Registro civil 16 nacimientos durante el domingo y sábado.

Defunciones

Adelaída Sánchez Ortiz de 49 (Pasa a la página 4.)

Sastrería LOS VALLECILLOS

de Cádiz le ofrece sus servicios de la Sucursal de Algeciras, General Castaños 4

Tlf. 6-1-3 Falange E. 27. ¡No lo olvide!! Allí esta la Pastelería y Confitería

La Imperial

Próximamente inauguración de un esmerado servicio de LECHE

mentos solo es un humilde proyecto.

Por sabido se da, la importancia que tiene, la Feria de Junio algecireña. De todas las ciudades de esta Campo, llegan forasteros que al socaire de las atracciones de su feria y al calor de sus nacionalmente renombradas corridas de toros, pasan unos días en la ciudad.

También damos por sabido, la importancia que durante todo el año, Algeciras tiene en el Campo de Gibraltar.

Colocados ya en este terreno y tomando como base y funda-

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS

Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (american) de 20	4'50
Dominó Id. Id de 20	4'50

CIGARROS PUROS

Panelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

Anúnciese en EL FARO

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Español	Oviedo
Castellón	A. Aviación
Betis	Alcoyano
Santander	Ceuta
Tetuán	O. Jaén
Málaga	Corla

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

DESDE ALGECIRAS COMUNICADO ALIADO

(Viene de la página 3)
años; Pedro Nevado Tirado de 25 años.

Matrimonios

Vicente Barrera Campillo con Andrea Cote Rodríguez; Enrique Marquez Bianchi con Ana González Camacho; Claudio Pérez García con Dolores Berlanga García.

Resumen

Nacimientos 9 hembras y 6 varones; defunciones 2 y matrimonios 3.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos en total 10 lesionados todos de carácter leve.

LA NOVENA A SAN JUAN BOSCO

En la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen con gran afluencia de fieles dió comienzo la Novena en honor del fundador de la Orden Salesiana, San Juan Bosco.

TELEGRAMAS DETENIDOS

De Calzada Oropesa, para Ealmito, Campoamor 24; de Fuente Ovejuna para Mulet, Frutos; de Asuaga, para Santiago Mulet, Frutos; de Villanueva del Duque, para Antonio Ruiz, Comprador Pielles; de Navas de Sampedro para Fructuoso Pérez, Rocha Izquierda.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Bautizo

En la Iglesia de San Isidro y por el Rvdo. Padre don Miguel Gómez Medina, Párroco de la misma, le fueron impuestas las regeneradoras aguas del Jordán a la pequeña María Isabel hija de los señores de González Ruiz (D. José), oficial de Secretaría de esta Jefatura de P. E. T. y de las JONS. Fueron padrinos los pequeños José García Lupión y su hermana Mary Tere. Posteriormente en casa de los señores González Ruiz, fueron espléndidamente invitados todos los asistentes.

Defunción

Ha fallecido don Manuel Miranda Fullera que fuera administrador del Hospital Civil, padre político del capitán don Manuel Franco Toimiel. A sus familiares con este motivo enviamos nuestra sincera condolencia por la irreparable pérdida sufrida.

Montilla.

Funerales en Madrid por el alma del escritor Samuel Ros

Fueron organizados por el diario "Arriba"

Madrid, 25. — A las doce se han celebrado en la Iglesia de Santa Bárbara funerales por el alma del escritor Samuel Ros, organizados por el periódico "Arriba", bajo la presidencia del presidente del Consejo de Estado y del vicepresidente de las Cortes, delegado nacional de Prensa y jefe del Gabinete de Prensa del Ministerio de Asuntos Exteriores. — CIFRA.

AL SUR DE HOLANDA los aliados han ocupado MONTFORT

También consiguen cortar la carretera de Bullingen a Saint Vith

Quartel al alto expedicionario, 25. — Comunicado:

"En el sur de Holanda los aliados han ocupado Montfort, contra una resistencia moderada.

Se ha cruzado a frontera alemana en dirección sureste, penetrándose hasta Heinsberg. Se ha procedido a la limpieza de los restos de resistencia enemiga, háyendo fuego artillero y de morteros adversarios.

Se ha avanzado a través de la nieve contra ligeros resistencias enemigas, cortándose la carretera de Bullingen a Saint Vith a kilómetro y medio al suroeste de Bullingen.

Se han rechazado varios contraataques enemigos cerca de Saint Vith. Al suroeste de esta ciudad, se ha ganado terreno contra fuerte resistencia, y se han ocupado los pueblos de Neun-

dorf, Crombach, Weisten y Mal-dange y se lucha en Audrange.

Se ha ocupado también Outhé a orillas del alto Porthe.

Al norte de Clervaux, nuestras fuerzas avanzan por la carretera de Bastogne a Saint Vith, acercándose a Wilvedange y atravesando Binsfeld.

Más al sur se han tomado terreno en las alturas que dominan el río Clerf a tres kilómetros y medio de Clervaux.

Eselsborn, está en manos aliadas.

Se ha alcanzado el río Clerf, punto a cinco kilómetros de Esz Witz.

Al noreste de Vienden se ha ganado terreno, acercándonos a Putschad.

Al sur de Vianlen, prosigue la lucha en Fouern, donde se ha rechazado un contraataque ene-

migo.

En el sector de las Ardenas el transporte enemigo y otros objetivos han sido atacados por la aviación aliada.

En la llanura al norte de Alsacia se ha rechazado pequeños ataques enemigos al NE. de Ingweiler, en el sector de Bischoltz.

Nuestra artillería dispersó varios grupos enemigos al NO. y SE de Hagenau.

Al norte de Colmar, nuestras fuerzas han cruzado el río Ill avanzado por la orilla oriental contra resistencia moderada.

Ganancias limitadas se han efectuado en el sector de Mulhouse-Cernay, contra mucha resistencia.

El comunicado da cuenta de numerosas acciones aéreas contra los objetivos enemigos del campo de batalla y retaguardia. — EFE.

Ha marchado a Moscú el embajador ruso en Londres, Gusev

Londres, 25. — Ha marchado a Moscú, el embajador ruso en Londres, Gusev, entendiéndose que el viaje guarda relación con la próxima entrevista entre los jefes británicos, de los EE. UU. y ruso. — EFE.

Una delegación de la Trade Unión francesa sale para Moscú

Londres, 25. — Ha marchado a Moscú en avión la delegación de la Trade Unión francesa, que presidida por Benoit Fachon permanecerá algún tiempo en Moscú al objeto de estrechar lazos entre las organizaciones obreras de ambos países. — EFE.

Los submarinos alemanes navegan por aguas del Atlántico septentrional

Ottawa, 25. — Las aguas del Atlántico septentrional están infestadas de submarinos alemanes de nueva clase, ha declarado el ministro de Defensa Nacional, durante un discurso electoral pronunciado en Shallow Lake. — EFE.

En Mandalay los japoneses efectúan una poderosa concentración de artillería

En los demás sectores continúa el avance aliado

Kandy, 25. — El comunicado del sureste asiático, dice:

"El enemigo ha efectuado una poderosa concentración de artillería contra nuestra cabeza de puente de Mandalay y sigue atacándonos vigorosamente, pero sin ganar terreno.

En los demás sectores continúa nuestro avance.

El enemigo resiste tenazmente el intento de ensanchar la cabeza de puente alada en la península de Myebon.

También se defiende en Mybisgn.

En la isla Hamres continúa nuestro avance en dirección sur. — EFE.

DEL COMUNICADO ALEMAN

(Viene de la primera página.)

ción a Elbing. Se libran combates muy encarnizados. Al este de dicha región nuestro frente defensivo se replegó a la línea de los Lagos Masurianos, entre Ortelsburgo, Luetzen y Angerburgo.

Entre Alkemburgo y Kirusches Haff, nuestras valientes divisiones hicieron fracasar todos los intentos soviéticos.

En el curso de duros combates defensivos 52 tanques se destruyeron. En diversos centros de gravedad de la batalla de invierno, los aviones de bombardeo participaron en la batalla terrestre. Sólo en el sector de Order pusieron fuera de combate 24 carros y se destruyeron 360 vehículos motorizados y numerosos cañones.

Anúnciese en EL FARO

PUBLICACIONES

"SANTIAGO APOSTOL", por J. M. Huertas. — Historia y leyenda. — Editorial Molino.

La figura de Santiago Apóstol, discípulo predilecto de Jesús y de tan gran importancia para los españoles, que lo erigimos en nuestro Patrón, ha sido tratada con gran dignidad por José María Huertas, que nos ofrece una excelente visión de su vida, desde el momento en que se alistó en las filas de los que siguieron al Salvador hasta que dió su vida por su fe y por la memoria de su venerado Maestro.

Divide en dos partes, el autor, su biografía, y en la primera nos presenta al discípulo de Jesús cuando se iniciaba para la magna tarea de esparcir el catolicismo por la tierra. En la segunda parte, José María Huertas trata especialmente de los milagros que después de su muerte realizó San Jaco en España, milagros que, como la famosa batalla de Clavijo, ganada por su intercesión, le llevaron al puesto principalísimo que ocupa entre nuestros santos.

Narrada con estilo grato y ameno, el libro se lee sin esfuerzo, aumentando su interés las abundantes ilustraciones de Giménez Niebla, que valoran una obra de por sí ya suficientemente valiosa.

"ORGULLO Y PREJUICIO", por Jane Austen. — Colección Violeta. — Editorial Molino.

Pocas alabanzas nuevas pueden pronunciarse en favor de una obra que, como "Orgullo y prejuicio", las ha merecido tan numerosas y tan justificadas. Es crítica en una época en la cual floreció la novela agraria, de personajes atormentados por sus violentas pasiones. "Orgullo y Prejuicio" se destaca de todas ellas por la dulzura de su tema y lo agradable de sus personajes, todos pintados de mano maestra, de intensa y recia personalidad, que subyuga al lector desde los primeros momentos.

Las cinco hermanas Bennet, su madre, siempre preocupada por el deseo de casarlas, su padre, propietario de una hacienda que ha de pasar a otras manos que las de sus hijas, el señor Collins, heredero de dicha hacienda, y todos los personajes que llenan esta novela, son una creación deliciosa por su humanidad y por el acierto con que la autora los mueve.

La obra, de la que se ha hecho una bella película que actualmente se exhibe en nuestras pantallas, ha sido la iniciadora de un estilo que ha dado muy excelentes frutos, aunque ninguno de ellos alcanza la jugosidad y belleza de su original.

migo obtuvo algunas brechas poco importantes.

La actividad aérea angioamericana se limitó ayer a operaciones de caza, especialmente sobre los territorios del oeste del Reich.

El gran Londres estuvo sombreado durante el día de ayer al fuego de nuestras armas de largo alcance. — EFE.

Un bolso de señora...
Un tarro de perfume...
son los mejores regalos

Adquiéralos en

Perfumería LA SEVILLANA

Falange Española, 39.-Ceuta



LA SEÑORA

Doña María Josefa Pecino Muñoz

ha fallecido a los 30 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don José Vicente de Castro, (teniente del Regimiento de Infantería núm. 54); hijas, Ana y Beatriz; hermanos, don Juan, doña Leonor y don Aurelio; hermanos políticos, doña Isabel y don Santiago (ausentes), primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al comunicar tan sensible pérdida, les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma, y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy, a las 10.30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Ceuta 26 enero 1945.

Vivía: Pabellones del Teniente Ruiz.

NO SE REPARTEN ESQUELAS.